Adveniat-Kollekte an Heiligabend und am 1. Weihnachtsfeiertag

Spendentüten liegen in der Kirche aus!

(Eine Spendenquittung wird Ihnen auf Wunsch ausgestellt: Pfarrbüro, Tel. 05661-2659)

© Adveniat

GLAUBT AN UNS – BIS *WIR* ES TUN!

Das Lateinamerika-Hilfswerk Adveniat widmet die diesjährige bundesweite Weihnachtsaktion der katholischen Kirche dem Thema Jugend unter dem Motto: "Glaubt an uns - bis wir es tun!" In Lateinamerika und der Karibik erleben Jugendliche täglich Armut, Gewalt und Aussichtslosigkeit. Viele von ihnen haben den Glauben an eine sichere und gute Zukunft verloren. Obwohl die Kinderrechtskonvention der Vereinten Nationen die Staaten verpflichtet, Jugendliche vor Gewaltanwendung und wirtschaftlicher Ausbeutung zu schützen, sieht ihre Realität oft ganz anders aus.

Sie leiden am meisten unter den ungleichen Lebensbedingungen und sind Gewalt und Kriminalität schutzlos ausgeliefert. Und dennoch setzen sie sich aktiv für eine gerechte Welt ein!

Sichere Schutzräume für Kinder und Jugendliche, Aus- und Weiterbildungsprogramme oder Stipendien für den Start ins Berufsleben fehlen. Dort, wo die Jugend Lateinamerikas und der Karibik allein gelassen wird, sorgt Adveniat mit seinen Partnerorganisationen dafür, dass Jugendliche ihr Schicksal selbst in die Hand nehmen und Pers-



pektiven für sich und unsere Welt entwickeln können.

lateinamerikanischen **Bischöfe** haben immer wieder auf ihren Versammlungen die Rede von den "Gesichtern" geprägt, "in denen wir das Leidensantlitz Christi. unseres erkennen sollten, der uns fragend und 31). fordernd anspricht" (Medellín Genau diese Gesichter konkreter Jugendlicher sind auch in der diesjährigen Weihnachtsaktion präsent und rufen uns zum Handeln auf.

Die Eröffnung der Aktion findet am 1. Adventssonntag, dem 1. Dezember 2024, im Bistum Augsburg statt.



VIELEN DANK!

Spendenkonto · Bank im Bistum Essen IBAN: DE03 3606 0295 0000 0173 45

Online-Spende · www.adveniat.de/spenden